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一般社団法人 日本ボクシング連盟 

令和２年度 第１回理事会議事録 

 

１ 招集通知年月日    令和２年４月２１日（火） 

１ 開催年月日及び時刻  令和２年５月 ３日（日）１３時００分 ～１４時１５分 

１ 開催場所       テレビ会議用アプリケーション Zoomを使用したオンライン会議 

１ 資格確認       理  事 ３５名中３３名出席  欠席理事２名 

監  事  ２名中 ２名出席 

議決権数 ３５個中３３個 

開会 （13時 00分） 

事務局より出席理事が定足数に達しているため理事会の成立が報告されたのち、内田貞信会長が開会

の挨拶を行った。定款第 18条に則り、会長から指名された梅下専務理事が議長となった。定款 38条２

項により会長及び監事が署名人となることが報告された。書記には池端常務理事、大政理事が指名され

た。Ｚｏｏｍでの発言方法等が説明され議案の審議に入った。 

 

１ 議事の経過の要領及び議案審議の結果 

 

１）決議事項【総務委員会】全国大会開催について（資料１） 

議長は、１）について審議したい旨述べ、小山田総務委員長より（資料１）について説明が行われ 

た。各大会の開催可否等について審議が行われ（審議の詳細は別添資料）下記のとおり議決された。 

 

記 

〇８月２９日 

【第７回全日本 UJボクシング王座決定戦】・・・中止 

〇１０月４日～ 

【第７５回国民体育大会ボクシング競技】・・・日本スポーツ協会の判断に従う 

〇１１月２日～ 

【第９０回全日本ボクシング選手権大会】 

【第１９回全日本女子ボクシング選手権大会（シニア）】 

・・・１５０日前まで（６月５日(金)まで）に開催可否の判断 

〇１２月９日～ 

【第７２回全日本社会人ボクシング選手権大会】 

【第１９回全日本女子ボクシング選手権大会（ジュニア）】 

・・・９０日前まで（９月１０日(木)まで）に開催可否の判断 

〇１１or１２月 

【第２回キッズボクシング統一王座決定戦（JCL vs UJ）】 

【第 74回全日本大学ボクシング王座決定戦】 

・・・中止 

〇令和３年３月２２日～ 

【第３２回全国高等学校選抜大会/JOCジュニアオリンピックカップ】 

【第１０回全日本 UJボクシング大会】 

・・・１５０日前まで（１０月２３日(金)まで）に開催可否の判断 
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〇本日の決定を各都道府県に周知すること。大会開催の可否については業務執行理事会で決議し理事会 

に報告、全国に発信とする。全国の指導者には十分な練習ができていることを確認したうえで大会出

場を認めるようにお願いする。                              

以上 

 

２）決議事項【スポーツ科学委員会】ボクシングによる外傷・障害に関する調査について（資料２） 

議長は、２）について審議したい旨述べ、石橋スポーツ科学委員長、泉委員より（資料２）の詳細 

について説明が行われた。審議の結果（審議の詳細は別添資料）下記のとおり議決された。 

 

記 

〇ボクシングによる外傷・障害に関する調査を実施する。 

以上 

 

３）決議事項【強化委員会】ナショナルコーチアカデミー受講候補者について（資料３） 

議長は、３）について審議したい旨述べ、本強化委員長より（資料３）の詳細について提案が行わ 

れ下記のとおり議決された。特に審議はなかった。 

 

記 

〇JOCナショナルコーチアカデミー受講候補推薦者 須佐勝明（自衛隊体育学校） 

以上 

 

４）報告事項【専務理事】国際人養成アカデミーについての説明について（資料４） 

梅下専務理事より（資料４）詳細な説明が行われた。 

趣旨は、強化だけでなく、事務的なこと、IF、NFの繋がりを含めて、英語の能力で進めていく。 

推薦者については、日連事務局の鈴木氏を推薦したいと考えている。 

 

５）決議事項【強化委員会】JOC強化指定選手及び強化スタッフについて（資料５） 

議長は、５）について審議したい旨述べ、本強化委員長より（資料５）の詳細について提案が行わ 

れ下記のとおり議決された。特に審議はなかった。 

 

記 

〇JOC強化指定選手、強化スタッフについて（資料５） 

以上 

６）決議事項【強化委員会】アスリート個人助成金受給対象候補者について（資料６） 

議長は、６）について審議したい旨述べ、本強化委員長より（資料６）の詳細について提案が行わ 

れ下記のとおり議決された。特に審議はなかった。 

 

記 

〇JOCトップアスリート 並木月海（自衛隊体育学校） 

〇JOCユースアスリート 堤 麗斗（習志野高校）・篠原 光（日本体育大学桜華高等学校） 

以上 
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７）報告事項【ガバナンス部】日本スポーツ協会に提出した改善状況報告について（資料７） 

冨岡委員より、改善状況報告について、資料の詳細について説明が行われた。 

日本ボクシング連盟は、日本スポーツ協会から勧告処分を受けている。４半期に１度改善状況 

   報告を提出しなければならない。改善状況が認められて勧告処分が解除されれば、内閣府に公益 

   法人化申請ができる。 

吉沼理事：改善していく項目が実践されていることが大切。これによって、処分が解除の方向に 

近づくのでお願いします。 

 

８）その他 

審議事項 マスボクシング大会について 

菊池副会長兼事務局長：大会の予定の中にマスボクシング競技が入ってなかった。 

階級の枠組みとかで難航している。 

来年度から実施する方向で考えている。 

簡易的なリングも 32万円程度で購入出来る準備も進めている。 

議長は、マスボクシング大会について審議したい旨述べ、下記のとおり議決された。特に審議はなか

った。 

 

記 

〇マスボクシング大会を来年度から開催する。 

以上 

 

 議長は、以上をもって本日の議事を終了した旨を述べ、１４：１５に閉会した。 


